



Diócesis de Apartadó

Apartadó, octubre 13 de 2022

COMUNICADO A LA COMUNIDAD DIOCESANA

**«INCLUIR SIEMPRE, INCLUIR A TODOS, NO EXCLUIR Y ECHAR FUERA»
PAPA FRANCISCO**

En la homilía del domingo 9 de octubre, el santo Padre refiriéndose a la situación de la migración en el mundo decía «es escandalosa la exclusión de los migrantes... la situación del migrante es desastrosa, es criminal, es pecaminosa» y terminaba dejando una pregunta «¿los recibimos como hermanos o los explotamos?».

Es conocida por todos la situación de "crisis humanitaria" que se está generando en el territorio del Urabá y el Darién ante el aumento exagerado de la población migrante en tránsito hacia Centro América. Diariamente llegan y salen de Necoclí de 1800 a 2100 personas, a 30 de septiembre 46.298 caminaron por el Darién, sin contar los que salen por otras rutas. Ya se siente el represamiento de los migrantes desde Mutatá hasta Necoclí y se comienzan a observar casos de mendicidad, hurtos, explotación sexual, trata y tráfico de personas.

A pesar de las ingentes acciones de los gobiernos municipales, entidades del Estado, organizaciones que vienen acompañando y velando por la protección de los derechos de la población migrante - refugiada y la población civil, hace falta: activar el plan de respuesta en emergencia por parte de los municipios, regular precios de tiquetes fluviales según las edades, alojamiento para personas en situación de vulnerabilidad, adecuación de un espacio con las garantías mínimas, aumentar las entregas de alimento caliente, suplementos nutricionales para niños y mujeres gestantes, atención a niños no acompañados e investigar, buscar y hacer seguimiento a quienes explotan al migrante.

Invito a la comunidad DIOCESANA, entidades y personas de buena voluntad a que rodeemos a los hermanos migrantes con el respeto, la corrección fraterna y la ayuda concreta a través de ollas comunitarias, chocolatadas, o entregando en las parroquias y sitios previstos la ayuda en alimentos, botas de plástico, suero, dinero o bonos redimibles en supermercados, y el servicio de voluntariado


Hugo Alberto Torres Marín
Obispo de Apartadó



Apartadó, Antioquia

E-mail: curiadiocesana@diocesisdeapartado.org | Teléfono: 828 0357 - 828 52 27 | Calle 100 #94 - 109 B/.
Chinita